

第28回ゴールドカップにMIYATA-MERIDA BIKING TEAMの小野寺健選手、松尾純選手が参加しました。

【小野寺 健選手コメント】

28回と続く元祖草レース！昔からこの大会で優勝した選手は大成すると言われています。今回、7～8年ぶりに参加させていただきましたが、初心者の方から上級者の方まで楽しめるコース造りや、アットホームな会場の雰囲気、とても楽しむ事が出来ました。ショートXCでは、チームメイトの純が1位で僕が2位のワンツーフィニッシュ！ちなみに前回出場した時は、優勝しました。久しぶりのゴールドカップは、相変わらずいい大会でした。主催社・運営スタッフの皆さん、参加者の皆さん、お疲れ様でした！！また参加させていただきます！

【松尾 純選手コメント】

ゴールドカップのショートクロスカントリーと2時間耐久に出場しました。自分が生まれる前から開催されている歴史のあるこの大会は、元祖マウンテンバイクレースと言われています。コースは河川敷の平坦な場所を使っているので初心者にも走りやすく、細かいアップダウンとコーナーによりテクニックも必要になるのでトップ選手までも全員が楽しめるコースです。レースの方はトップライダーが集まったので、シーズン前にしっかりと走り切ることが出来たのはとても良かったです。2時間耐久は人数も多かったのですが、コース上では前の選手を抜かす時にはしっかりと声を掛けて抜いたり、応援しあったり、走っていてとても気持ちの良いレースでした。また参加したいと強く思った、たのしい大会でした。

MIYATA-MERIDA BIKING TEAMは今シーズンも、競技はもちろん、MTB普及活動も積極的に行ってまいります。

皆様のご声援、よろしく願いいたします。

<http://www.mmbt.jp/>